

Gesamtschule Aspe setzt ein Zeichen für den Frieden

#Leben in Frieden - unter diesem Motto setzte auch die Gesamtschule Aspe ein sichtbares Zeichen für den Frieden

Am Dienstag versammelten sich ca. 1100 Schüler*innen und ca. 100 Lehrer*innen auf dem Sportplatz und formten unter Einweisung und umfassenden Vorbereitungen der Schüler*innen der SV ein riesiges Peace-Zeichen. „Auch, wenn diese Aktion nicht innovativ und neu ist, wollen wir die Schüler*innen dafür sensibilisieren und daran erinnern, dass alle Menschen das Recht haben in Frieden zu leben“, so Ann-Kristin Reinert, Lehrerin an der Gesamtschule Aspe. „Ebenfalls wollen wir als Europaschule unsere Solidarität dem ukrainischen Volk aussprechen.“



Eine Schülerin aus der 6b sammelte schon in der letzten Woche Geld, um die Flüchtlinge aus der Ukraine zu unterstützen. Hierbei kamen innerhalb eines Tages rund 90€ zusammen, die von den Klassenlehrerinnen weitergeleitet werden.

Neben diesem Zeichen und dem tollen Engagement der Schülerin sollen weitere Aktionen, wie z. B. einen Spendenlauf, weitere Sammlungen unter der Feder der Schülerversammlung stattfinden.

